
Protokoll:

Ratsmitglied Schumann- Dreyer möchte wissen, ob der Wintergarten mit einer

bauaufsichtsrechtlichen Genehmigung errichtet wurde.

Amt 61 Herr Hastenteufel erklärt, dass die Verwaltung prüfen wird, ob eine entsprechende

Genehmigung erteilt worden ist.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


